

Veranstaltung vom 21.2.1970

Der Vorstand eröffnete um 20⁰⁰ die Versammlung.

Punkt I. Einleitung des Protokolls. Der Schriftführer der FSG gab das Protokoll vor und beschwerte sich, dass das Protokoll vor nicht bearbeitet wurde.

Punkt II. Aufnahme neuer Mitglieder.

Bei aufgenommenen in der Brüderlichkeit wurden:

Heidekings Theo und Ingenohl Werner, beide einstimmig mit einer Zustimmung.

Unser Vorstand begrüßte beide sehr herzlich und versprach, dass die jüngsten Mitglieder vorgestellt werden.

Zur Einweihung ließen beide sofort eine Runde Molotow.

Punkt III. Pokalabtrieben.

Es sollte beschlossen am 8.3. ein Pokalabtrieb abzuhalten, zum ersten mal soll der neue Pokal ausgetauscht werden oder durch ein Sonderstück ersetzt.

Damit es aber nicht so einstimmig wurde sollen nur die vierneben Preise herauftreten.

Punkt IV. Schützenfest.

Zum Thema Schützenfest war nur viel Kiel zwischen den Brüdern, darüber mehr in der nächsten Versammlung.

Punkt V. Verabschiedung.

Unter Punkt Verabschiedung gab es zunächst eine heftige Debatte über das geplante Schützenfest.

Festzustellen war zuerst, ob man dieses Fest mit dem kleinen abhalten soll oder nicht, der

die fünfzig Zellen einer Ringerball

verhodden. Man möchte den Vorstand, einen Abgleich zu zahlen so einige Mitglieder einladen, die fünfzig Zellen könnten aus mir auf mir

Ribb nicht nehmen, zunächst nur ein Stiftungs fest den Ausdrücken wollen. Aber eistige sich darauf, dass unserer Vorstand sich wohl mit dem Vorstand ~~und~~ dieser Fünferellen ~~sich~~ östlicher Unterhälse setzen möchtet. Dann ist der vorläufige Versammlung östlicher Herrschten zu hören. Ein weiteres Thema war die Münze. Schätzungen der Hauptsiebzehn, wann man die Baimenkapelle, das selbe wie aus Kaiser Karl und Kaiserin auszugleichen hinzügeln, dass diese Kapelle die hierigen Gewohnheiten und Bräuche nicht kantet, ganz abgesehen davon haben Fahrtkosten von dort hinaus bis hier.

Zum Fest selbst räumte der Vorstand gewohnt die Messe das Sonntagsabends zu halten, anschließend zur Festhalle. Sonntags Abendes Frühstückspause.

Abends der Abschlussball.

Weiter präsidierte Ferdinand Weinreiter aus Sonnenbauer im Zirkus die Preise für Verlosungen beim Patronatsfest zu kaufen, der sonst zu viel kleine Preise verlost werden müssten, was zuviel Zeit im Durcheinander nimmt. Die Mehrheit der Versammlung war für diesen Vorstand.

Dem Schriftführer hat man, alle wichtigen Gacke die sich im östlichen Bereich ereignen, den Glückshaus haben zwei Preise zu melden.

Der nur niemand mehr zu Wort meldete, schloss der Vorstand mit 35 Mann zuverlässig gegen 22⁵⁰ die Versammlung.

9. Glücks-Abend-Ribb am 20. 4. 1970 der Schriftführer.

Durchzug zum Pokalschreien vom 8.3.1970

Am Donitag den 8.3. wurde zum ersten mal
der neue Pokal ausgespielt.

Es waren eine rege Beteiligung mit 27 Mann anwesend
die ersten 3 Preise erhielten:

1. Preis mit sonst dem Pokal eingesetzt
Adolf mit 29 Ringen

2. Preis Heinen Josef mit 28 Ringen

3. Preis Knott Jakob mit 27 Ringen

Die Ausgaben waren zu verzetteln: 68,60
die Einnahmen: 164,-

Neingewinn

95,40

Der Schriftführer,